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实地考察抓落实  调研座谈听民意 
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8月 23日，省律师协会副会长陈泽刚、副监事长候家齐一

行三人莅临攀枝花市

开展“大学习、大讨论、

大调研、大培训、大落

实”专题调研，市司法

局党组成员、副局长张

敏，市司法局律公科

科长、市律协秘书长
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张燕及市律师协会班子成员全程陪同调研。调研组先后深入到四

川明炬（攀枝花）律师

事务所、四川卓乐律师

事务所、四川广聚律师

事务所、四川三才律师

事务所、四川徐绍刚律

师事务所，通过实地走

访、查看资料、听取汇报等形式调研了我市律所发展和党建工作

开展情况。 

8月 24日上午，攀枝花市律协组织召开了迎接省律协“大学

习、大讨论、大调研、大培训、大落实”专题调研座谈会，市司

法局党组成员、副局长

张敏及律公科、律协领

导班子成员、全市 24

家律师事务所主任共

计 40 余人参加了会

议。座谈会上，副会长

林燕代表市律协围绕律所建设管理、创收、开展公益服务、协会

两中心建设、党员发展、党组织建设等方面进行了专题汇报，并

针对存在的问题提出了下一步工作举措。各律所主任还就律师发

展状况、发展方向、专业化品牌化建设等方面与省律协调研组进

行了互动交流。听取汇报和交流后，省律协副会长陈泽刚、副监
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事长侯家齐还就如何提高政治站位，聚焦党委政府中心工作，理

清新时代律师行业“四川思路”，倾力打造新时代律师行业“四川方

案”提出了切实可行的意见建议。 

侯家齐指出，希望攀枝花律师行业积极融入四川律师行业发

展中，整合力量，主动

研究新政策、新动态，

把握好律师行业发展大

势。司法行政机关要加

快政府购买法律服务进

程，用制度机制引领本

市律师行业向制度化、专业化方向发展。 

陈泽刚强调，一是要提高政治站位，聚焦党委政府中心工作，

将之作为制定律师事务所发展计划和发展方向的重要依据；二是

要克服区位限制，善于利用科技和新媒体手段与外界互联互通，

加大对外宣传力度，提高律师行业社会知晓度；三是律协要事事

挺在前面，发挥好对律所的政治引领作用，高度重视律师队伍党

建工作，引导律所主任强化职责使命，重视专业化、品牌化、规

模化对律所业务的促进作用，注重与高校搭建律师人才培养基

地，为律师行业输送优秀人才。 

张敏最后强调，一是各律所要对此次调研组带来的先进管理

经验、指出的问题及律所发展建议深入理解消化，并结合自身实

际，充分运用到律所规范化管理上；二是进一步加强党对律师工
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作的领导，切实发挥律师党组织在执业活动中的政治核心作用、

示范引领作用，引导律师事务所规范、健康发展；三是要充分发

挥律协维护律师执业权利中心和投诉受理查处中心作用，坚持维

护律师权益与维护律师行业利益并重，正确处理管理与服务的关

系，真正把律师协会建成名副其实的“律师之家”。 
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